



## *Emilie, monitrice à la bibliothèque de Cahors, nous fait part de son expérience.*

« Si à l'origine j'ai souhaité devenir monitrice d'accueil à la bibliothèque universitaire de Cahors pour avoir une source de revenu, j'ai rapidement été très séduite par ce métier. D'abord, la bibliothèque universitaire offre un cadre plaisant et calme dans lequel il est très agréable d'évoluer.

Ensuite, c'est un réel plaisir de pouvoir épauler les lecteurs qui ont besoin d'aide dans leur recherche.

Ce travail est également très instructif car il m'a permis de découvrir des tas de références littéraires et de découvrir le fonctionnement interne d'une bibliothèque.

Ce poste qui relevait au départ de l'obligation est ainsi devenu un véritable plaisir. »